

Die Liebe fürs Leben finden...

... für viele scheint dies, gerade in der heutigen Zeit, ein unüberwindbares Hindernis zu sein. Doch gerade das ist es nicht, beweist Christoph Brühmann, Inhaber und Geschäftsführer der sehr erfolgreichen Partnervermittlung „Wir Zwei GmbH“ in Neu-Isenburg und Dreieich. Seit über 25 Jahren führt das seriöse Partnervermittlungsinstitut Menschen zusammen, die nicht selten auch den Bund fürs Leben eingehen.

Die „Wir Zwei GmbH“ ist die größte Partnervermittlung in der Region um Rhein-Main-Neckar. Die Seriosität zeigt sich vor allem in dem überaus hohen Werbebudget von 180.000 Euro pro Monat, mit dem „Wir Zwei“ arbeitet, aber auch durch ihre Mitgliedschaft im Berufsverband für Partnervermittler in Europa.

In 15 Tageszeitungen sind die Partnerschafts-Inserate annonciert und fallen dadurch auf, dass sie meist diagonal und vor allem am größten Fett gedruckt, über die gesamte Seite der Zeitung geschaltet sind. Besonders wichtig sind für den geschäftsführenden Gesellschafter der „Wir Zwei GmbH“ Vertrauen, Seriosität, Diskretion und Sicherheit. Ein sauberer und seriöser Verkauf, gemeint ist damit der Außendienst, der mit den Bewerbern persönlichen Kontakt aufnimmt, hat ebenso hohen Stellenwert.

Seit über 15 Jahren sind die meisten seiner Mitarbeiter schon bei ihm beschäftigt. Gegründet

Christoph Brühmann
„Wichtig ist Kopf und vor allem Herz“

hat die Partnervermittlung seine Mutter, Renate Brühmann-Kann, im Jahre 1979. Somit war er schon früh mit in dem Institut tätig. „Ich wusste schon bald, was für ein schönes Gefühl es ist, Menschen glücklich zu machen“, berichtet der Geschäftsführer Christoph Brühmann. Eigentlich hatte er eine ganz andere berufliche Richtung eingeschlagen. Der studierte Bauingenieur war als Vertriebsleiter in einer Internetfirma tätig, bevor er das Unternehmen seiner Mutter übernahm. Weiterhin hatte er den Studiengang Psychologie begonnen. „Es war für mich selbstverständlich, die Leitung des Institutes meiner Mutter zu

übernehmen“, so Christoph Brühmann. Und diese Entscheidung hat er niemals bereut. Inzwischen arbeiten 20 Mitarbeiter in dem über 25 Jahre alten Familienbetrieb. Seine Philosophie ist Ehrlichkeit, Vertrauen, die persönliche Ansprache und

diese Weise auch gut bei ihm „aufgehoben“. Bei der Zusammenführung von zwei Suchenden spielt vor allem eine gute Menschenkenntnis eine Rolle. Christoph Brühmann und seine Mitarbeiter setzen sich ausführlich mit jedem



Christoph Brühmann, Geschäftsführer der erfolgreichen Partnervermittlung „Wir Zwei“

die ständige Erreichbarkeit der persönlichen Ansprechpartner. Die rund 15.000 Kunden fühlen sich auf

einzelnen Klienten auseinander und lernen ihn persönlich kennen. Nach dem Gespräch halten sie diskret

fest, welche Ansprüche die Person an das Leben stellt, welche Ziele er/sie hat, wie es um Bildungsgrad und Berufsweg bestellt ist, welche Hobbys er/sie hat und viele weitere Anhaltspunkte. Danach werden Personengruppen ausgewählt, die eine größtmögliche Übereinstimmung haben. Zu guter Letzt wird ein Treffen

Christoph Brühmann
„Ich muss für meine Kunden erreichbar sein“

vereinbart und die beiden Ausgewählten sind nunmehr sich selbst und ihren Gefühlen überlassen.

Die Anzeigen der „Wir

Zwei GmbH“ sind unterteilt in vier verschiedene Altersgruppen. Die Klientel lässt sich zusammenfassen in Männer und Frauen zwischen 18 und 95 Jahren. „Unser ältester Klient ist Jahrgang 1916“, erzählt Christoph Brühmann.

Der erste Kontakt läuft über das Telefon. Es werden zu jedem Wochenende nur die Kunden miteinander vermittelt, welche sich in den letzten 6 Tagen zurückgemeldet haben, dadurch hat jeder Partner

Zeit und freut sich auf das Treffen. In dieser wöchentlichen Vermittlung melden sich rund 2.000 Klienten an. Durch die sehr groß

angelegte Kundenkartei von 15.000 Klienten, ist eine hohe Vermittlungsquote gegeben.

Zudem hat jeder Kunde zwei ganz persönliche Betreuerinnen, von welchen

grundsätzlich auch eine am Wochenende als Ansprechpartnerin da ist.

„Eine Partnerschaft kann man planen“, so die „Wir Zwei GmbH“ aus Neu-Isenburg und Dreieich.

FIRMEN-PROFIL

Wir Zwei GmbH

Postfach 21 40 | Dreierherrensteinplatz 7
D-63263 Neu-Isenburg und Dreieich
Tel.: +49 (0) 61 02/36 73 63
+49 (0) 61 51/790 90 90
E-Mail: info@wirzweigmhbh.de
Internet: www.wirzweigmhbh.de

Produkte und Leistungen

- ▷ Seriöses Partnervermittlungsinstitut

Daten und Fakten

- ▷ Gegründet: 1979
- ▷ Geschäftsführer: Christoph Brühmann
- ▷ Mitarbeiter: 20
- ▷ In 15 Tageszeitungen vertreten
- ▷ Mitglied im Berufsverband für Partnervermittler in Europa e.V.